



AU SANCTUAIRE DE L'UNITE A THUN ST MARTIN

LE MARDI 25 JUIN à 15H et à 20H

**D'HOLLYWOOD A LA JUNGLE COLOMBIENNE,
PRISONNIER DES FARC IL RENCONTRE JESUS DANS SA PRISON !**

UN TEMOIGNAGE

POUR LE MONDE D'AUJOURD'HUI

Marino parcourt le monde depuis plusieurs années pour partager à tous les merveilles que Dieu a fait dans sa vie. Né en Colombie dans une petite ville de producteurs de café, dans les Andes, il a grandi dans une famille très nombreuse, avec tous les enseignements et dans les traditions de l'Eglise Catholique. A 14 ans, ses parents l'envoient à Bogota pour faire des études. A 20 ans, il avait déjà abandonné la foi. Il s'est marié et il est parti pour l'Allemagne à Hambourg fréquenter l'Université, pour faire des études d'Art. Il est devenu acteur et compositeur. Au bout de 6 ans, il est parti aux Etats Unis où il a travaillé comme acteur, musicien, producteur, scénariste. Depuis qu'il a quitté sa ville natale, il a vécu loin de Dieu : « la seule chose qui comptait pour moi, dit-il, c'était ma réussite dans le monde. Mais ma mère égrenait son chapelet en silence pour moi, et plus tard, j'ai su que pendant toutes ces années, toute ma famille avait prié pour moi ! »



Sanctuaire de l'Unité
1 route nationale - Thun Saint Martin
Tél. 03 27 37 90 59

